

## Page 1

Le mot du Maire

## Page 2

Déchèterie d' Ibos  
Rappel Bacs Jaunes  
Les Travaux

## Page 3

Les Travaux (suite)  
Coupe de bois  
Arrêté municipal nettoyage rues  
Distribution agenda et bulletin  
municipal « L'ossunois »

## Page 4

Mutation – arrivée  
Conseil municipal  
Centre de loisirs vacances d'été

## Page 5

Maison des jeunes  
Ecole Paul Guth

## Page 6

Ecole Saint Joseph  
Micro-crèche  
L'ascension de Pierre Hourné-  
Raubet

## Page 7

Ossun en Rose 2024 : Opération  
réussie

## Page 8

Ossun en Rose 2024 : Opération  
réussie (suite)  
Ossun Bike & Run

## Page 9

Marché des artisans  
Bigorre Tous Services

## Page 10

La Fringalerie : Une aventure  
familiale au cœur de la  
gastronomie locale  
Warzone motors

## Page 11

Tribune des élus de Ossun 2020  
Les 100 ans de M. Lassalle

## Page 12

CALENDRIER  
État civil

## LE MOT DU MAIRE

Mesdames, Messieurs, mes chers concitoyens,

Alors qu'on n'entend parler que de réchauffement climatique, l'été a été plutôt maussade avec de nombreux épisodes pluvieux ce qui a compliqué la tâche de nos employés communaux pour entretenir convenablement le village.

Certains se sont plaints de l'état des rues et du cimetière et je tiens à rappeler ici que chacun doit participer à la propreté du village en entretenant les trottoirs sur la longueur de sa propriété. Un arrêté municipal a été pris dans ce sens, comme dans de nombreuses communes (vous pouvez le consulter sur le panneau électronique de la Mairie ou sur le site [ossun.fr](http://ossun.fr)).

En effet, depuis l'interdiction des phytosanitaires, il est devenu très compliqué d'arriver à bout de la végétation car il faut traiter manuellement, ce qui est un travail chronophage. Avec 35 Kms de voirie communale et autant de chemins ruraux, de nombreux espaces verts, un complexe sportif important, le groupe scolaire, les nombreux bâtiments communaux à entretenir et l'aide apportée aux associations lors des nombreuses manifestations, les 5 employés municipaux ont beaucoup de mal à y arriver malgré leur bonne volonté.

Certains m'ont dit « il n'y a qu'à embaucher ! sous-traiter » mais dans une période de « ras le bol fiscal » qui accepterait de voir la taxe foncière augmenter à due proportion ?

Gérer une collectivité c'est faire des choix et la majorité municipale a choisi de ne pas augmenter la fiscalité, de faire des économies partout où c'est possible. Dans un contexte d'augmentation des prix et des normes qui nous sont imposés, ce n'est pas le plus facile. Donc il est préférable que chacun, comme autrefois, participe à l'entretien du village. On pourrait appeler cela un impôt participatif.

Après des élections européennes puis législatives inattendues, il aura fallu 2 mois avant qu'un gouvernement ne soit nommé. Dans cette vie politique, qui en manque tant, la commune est un repère. Elle est garante de la continuité du service public, pour tous et partout sur le territoire.

Plus que jamais, la commune crée du lien et rassemble les bonnes volontés.

Nous avons la chance de compter à Ossun de nombreuses associations qui créent du lien social, je remercie tous les bénévoles qui se sont démenés cet été afin de faire vivre notre village.

Je vous souhaite bonne lecture de ce bulletin

Votre Maire, Francis BORDENAVE

### Horaires d'ouverture de la mairie

**Lundi - Mardi et Jeudi :**

8h30 à 12h et de 13h30 à 16h

**Mercredi :** 8h30 à 12h - **Vendredi :** 8h30 à 12h et de 13h30 à 18h

Le numéro de téléphone « astreintes » pour signaler des situations urgentes en dehors des heures d'ouverture de la mairie est le 06.85.65.55.33

Le Maire et les adjoints se tiennent à votre disposition sur rendez-vous.

# Les informations pratiques

## HORAIRES DÉCHÈTERIE D'IBOS

2 RUE DU GABIZOS

### Ouverture à l'année

- Lundi, mardi, mercredi, jeudi et vendredi de 09h à 12h et de 14h à 17h00
- Samedi de 08h30 à 12h et de 13h30 à 17h00

### Ouverture vacances scolaires été

- Lundi, mardi, mercredi, jeudi, vendredi et samedi de 07h15 à 14h00

## Infos

### Rappel Bacs Jaunes

Le ramassage des bacs jaunes s'effectue les jeudis.

<b>Novembre</b>	07 et 21
<b>Décembre</b>	05 et 19

# Les Travaux



Monte personne au cabinet médical



Local kiné



Enfouissement des réseaux rue du 14 juillet

# Les Travaux



Enfouissement des réseaux rue du 14 juillet



Enfouissement des réseaux rue du Docteur Dulac

## L'environnement

### Coupes de bois

En ce qui concerne le bois d'affouage pour l'année 2024, les coupes sont programmées mais leur exploitation ne se fera qu'en fin d'année.

Les lots ne seront donc disponibles qu'en début d'année 2025.

### Arrêté municipal nettoyage rues

Un arrêté municipal a été pris en date du 09 août 2024, afin de maintenir la Commune dans un état constant de propreté et d'hygiène. Dans cet arrêté, il est notamment dit que l'entretien des sorties de descentes des eaux pluviales situées sous les trottoirs, des trottoirs, devant de portes et caniveaux incombe aux propriétaires ou locataires riverains de la voie publique. Les déjections canines sont interdites sur les voies publiques, les trottoirs, les espaces verts publics et les espaces de jeux publics pour enfants.

Vous pouvez retrouver cet arrêté sur l'affichage légal de la commune.

## COMMUNICATION

### Distribution agenda et bulletin municipal « L'ossunois »

A compter du bulletin municipal l'Ossunois n°10 et de l'agenda 2026, la distribution ne se fera plus dans toutes les boîtes aux lettres. Ils seront en revanche mis à disposition à la mairie et chez les commerçants.

Toutefois pour les personnes qui en feront la demande (notamment les personnes âgées et/ou ne pouvant se déplacer), il suffira de contacter la mairie et une distribution dans leurs boîtes aux lettres sera effectuée.

Une information sur le panneau lumineux et sur Panneau Pocket vous informera dès que ces bulletins et agenda seront disponibles.

# Agents municipaux

## Mutation – arrivée

Daniel Armien a demandé sa mutation pour la mairie de Tarbes et a quitté la collectivité le 30 septembre 2024.

Chambati Youssouf est arrivée en tant que secrétaire comptable le 03 juillet 2024 et remplace Dominique Marrégot.

Bonne continuation à Daniel et bienvenue Chambati !



Chambati Youssouf

# Conseil municipal

Carine DAVID intègre le conseil municipal suite à la démission d'Isabelle SARRES.

# Jeunesse

## Centre de loisirs vacances d'été

Le centre de loisirs a ouvert ses portes du 8 au 26 juillet 2024.

Avec une fréquentation moyenne de 47 enfants/jour, le centre confirme cette année encore, qu'il est devenu un service indispensable de la commune.

De nombreux enfants, dont l'âge oscille entre 2 ans et demi et 10 ans, ont pu profiter du programme riche en activités concocté par l'équipe d'animation.

Ce mois de juillet, la montagne était à l'honneur.

Les enfants ont pu, entre autres, se balader sur les pentes du Hautacam, sur le chemin de la cascade de Gavarnie et admirer les rapaces au Donjon des aigles.

Accueillis tous les lundis par un cocktail de bienvenue, ils ont également participé à des ateliers pâtisserie, fait beaucoup de sport et des sorties « nature ».

Les semaines étaient bien remplies !

Le centre s'est terminé par une journée dans les bois d'Ossun.



Préparation des pizzas lors de l'apéro du lundi



Sur le chemin de la cascade de Gavarnie



Les jeux d'eau

## Maison des jeunes

Cette année, pour des raisons d'organisation, l'habituel séjour à la plage n'a pu avoir lieu.

La Maison des jeunes a toutefois fonctionné du 15 au 26 juillet et du 26 au 30 août 2024.

Les ados ont profité des nombreuses activités prévues au programme : sortie à unigames, boxe, karting, bowling et enfin journée rafting pour profiter des derniers jours de vacances !

Daniel ARMIEN, le directeur de la Maison des Jeunes, a demandé sa mutation au 1er octobre 2024 pour rejoindre la Mairie de Tarbes.

Nous lui souhaitons bonne chance dans ses nouvelles fonctions.

De ce fait, la Maison des jeunes ne fonctionnera pas pendant les vacances d'automne. Nous mettons tout en œuvre pour qu'elle puisse rouvrir ses portes dans les meilleurs délais.



## Rentrée scolaire

### Ecole Paul Guth

Lundi 2 septembre, rentrée des classes pour les élèves, enseignant(e)s et ATSEM de l'école Paul GUTH. Très heureux de nous retrouver enfants et plus grands.

Cette année encore c'est en effet la même équipe qui les accompagne avec un vaste projet pour tous : les émotions.

Du côté de la maternelle, 63 élèves de la Toute Petite Section (2 ans) à la Grande Section.

Ils sont accueillis par Nathalie PRAT LEMBEYE (TPS-PS-MS) et Céline PRUGNEAU (MS-GS) et par Pauline IMMERY pour les MS-GS de la section occitan.

A l'élémentaire, 105 élèves (Du CP au CM2).

Madame Isabelle MICKIEWICZ s'occupe des CP, Mme Karine CAILLABET des CE1, Mme Julie ABÉLARD des CE2, M. Benjamin GINESTE des CM1 et Mme Christine OLIVIÉ des CM2.

Pour la section occitan, le fonctionnement reste le même. Elle est toujours assurée par Mme Pauline IMMERY pour les CM1-CM2 et par M. Yannick LUBY pour les CP-CE1-CE2.

La directrice, Mme Céline

PRUGNEAU reste déchargée le vendredi pour tous renseignements (05 62 32 79 31).

#### Parmi nos projets de cette année :

Partenariat avec le SYMAT autour du tri, du recyclage et de la problématique des déchets.

Projet d'école autour de la gestion des émotions, être capable de les exprimer de manière constructive. Nous serons accompagnés de 2 mamans d'élèves (séances de Yoga et de Sophrologie pour le cycle 2). Une première sortie au théâtre des nouveautés pour certains; des séances cinéma à venir pour d'autres.

Pour le cycle 3 : A la découverte des objets technologiques et

scientifiques du Pic du Midi (avec une visite du site à programmer).

Et pour que le corps et l'esprit interagissent : d'activités physiques (dont jeux d'équipe), un partenariat avec les clubs du village (Rugby/Tennis) mais aussi des séances de natation dès la Grande Section, et nous l'espérons des sorties ski de fond.



## Ecole Saint Joseph

Les élèves de l'école St Joseph ont fait leur rentrée sur le thème des 5 sens.

La semaine du goût faisant partie de cette période, nous avons

travaillé ce thème durant les mois de septembre et octobre. Les enfants ont pu faire de nombreuses découvertes culinaires : gâteaux ; fruits ; légumes ; sirop ; confiture ;

miel ; mendiants et autres...

La prochaine période nous travaillerons sur l'ouïe en espérant déceler des futurs artistes... à suivre

## Micro-crèche

La micro-crèche est déjà ouverte depuis le 5 septembre 2022 et pourtant les professionnelles ont encore une multitude de projets et d'idées à mettre en place. Certains projets perdurent également comme le partenariat avec l'EHPAD d'Ossun. En effet, les résidents viennent régulièrement goûter et faire des activités avec les enfants. C'est un vrai moment de partage, de plaisir, et de convivialité. En ce qui concerne les familles, plusieurs enfants sont partis à l'école en Septembre ce qui a créé un vide au sein de la micro-crèche mais l'équipe a eu la chance de rencontrer d'autres familles tout aussi attachantes. C'est un plaisir de travailler en étroite collaboration

avec elles pour accompagner au mieux leurs enfants. En plus de la motivation et du dynamisme de l'équipe cette dernière souhaite faire

évoluer leurs pratiques grâce à des formations tout au long de l'année. Nous souhaitons à la micro-crèche Las Pimparelas des jours heureux.



# Les sportifs qui se sont illustrés

## L'ascension de Pierre Hourné-Raubet

C'est bien sûr sur les parquets des salles de basket que Pierre se distingue encore cette année.

Lui et ses copains ossunois, Mathisse David, Raphaël Millet et Florent Sarrès, se sont constitués une équipe de 3x3 pour se retrouver et s'amuser.

Ces 4 compères sont allés chercher le titre de champion de France de la discipline l'an dernier en U18. Pierre était à ce moment-là licencié à Toulouse.

Cette saison, Pierre est revenu au pays sous le maillot de l'Union Tarbes-Lourdes en NM1.

Après plusieurs stages de détection et de préparation avec l'équipe nationale, il a été retenu en équipe de France pour représenter la France lors de la Coupe du Monde 3x3 U18 en Hongrie cet été, avec à la clé un beau résultat, la 3ème place mondiale et une médaille de bronze sur le podium mondial derrière les USA et l'Espagne.

Bravo Pierre !



# Les Associations

## Ossun en Rose 2024 : Opération réussie



Cette année encore, le village s'est teinté de rose à l'occasion d'Octobre Rose. Depuis le début du mois, des décorations de plus en plus jolies et innovantes ont été installées par les employés municipaux et par les bénévoles dans le village : les lettres découpées à l'entrée d'Azereix, le majestueux arbre de vie, les fanions et palettes peintes, le vélo fleuri, le traditionnel nœud géant sur la mairie, l'attrape rêve magnifique qui orne le pignon (moins joli) de la salle des fêtes avec ses mannequins, sans compter les éclairages roses des rues du centre bourg. Nous pouvons le dire : A Ossun, en octobre, on voit la vie en rose !

Ces décorations confectionnées par les bénévoles de l'association Ossun en Rose et les résidents de l'EHPAD St Joseph, sont complétées par les portails décorés des habitants du village. Ces décorations de portails issues de ventes dans nos commerces ossunois de fleurs et de drapeaux réalisées par l'association Les petites mains.

Cette année, la manifestation phare de ce mois d'octobre s'est déroulée le dimanche 6 octobre 2024. Comme une habitude maintenant, deux marches ont été proposées : Une de 4km sur la plaine d'Ossun et une de 10km qui monte par la rue

Emile Zola en haut de la lande avec une descente chaotique et boueuse par la tranchée du gaz dans le bois. L'innovation de cette année a été la course de 10km devançant les marcheurs. Heureusement, un ravitaillement offert par le Vival attendait les courageux en haut de la lande. Ce n'est pas moins de 250 personnes qui se sont retrouvées à Ossun pour ces 3 défis sportifs avec une mise en jambes menée de main de maître par Virginie.

Ensuite est arrivé le temps de la récupération à la salle des fêtes : une buvette avec de beaux sourires des bénévoles, la Bande D'Lyre en nombre qui a animé avec beaucoup d'entrain ce moment et un village d'exposants très attrayant. Les participants à cette manifestation sont tous très concernés par le sujet : La ligue contre le cancer 65, l'association Jeune et Rose dont la mission est d'accompagner les jeunes femmes et hommes touchés par le cancer du sein, Lisa de l'institut BabyDoll's pour les tatouages de sourcils, l'Esthétique By Camille pour le côté bien-être, l'assurance Groupama, l'association Au plaisir de créer qui a confectionné de jolis objets roses vendus pour l'occasion, Carine de C2M styliste ossunoise qui crée elle-même des objets du quotidien pour se sentir bien et le réseau kiné du sein qui proposait un cours d'auto-palpation sur un buste.

Puis vient le tirage de la tombola :



600 tickets ont été vendus par les bénévoles de l'association en amont de la manifestation. 50 lots ont été gagnés. Ossun en Rose remercie de tout cœur les donateurs de ces lots : Le magasin Kawasaki de Tarbes, l'Appart'Hotel Victoria Garden, l'aéroclub Léon Morane, l'Esthétique By Camille, l'institut Babydoll's, la boucherie Beauxis, l'Intermarché de Juillan, Aux délices Ossunois, L'atelier Gourmand, la Piazza d'Ossun, le Milano, La fringalerie, Espace Cauterets, Balnéa, Au cocoon de Lidwin, La Sophrologie avec Julie, Les bains du rocher, le fleuriste de Juillan, la société de chasse, Warzone, les Petites Mains, le bureau de tabac Bibes, la pharmacie de Juillan, Gribouille, l'Elan béarnais, Ben Maj, le bureau de Tabac l'Ovalie, le moulin de Romy, Bike aventure, le pressing de Juillan, Rotigrill, la pharmacie d'Odos, Keskonboit.

Est enfin arrivé le temps de se restaurer. C'est environ 150 repas que les bénévoles de l'association ont servis. Avec Marie-Rose Nuzzi aux commandes de la cuisine (succédant à Pierre Rescat que nous saluons !) tous les convives sont ressortis repus et ravis suite à cette Pasta Party !

Une belle journée qui a permis de récolter une recette conséquente.

Mais les réjouissances ne sont pas encore terminées : Des drapeaux sont vendus tout le mois d'octobre dans nos commerces, les

# Les Associations

boulangers ossunois mettent en vente deux spécialités du moment : La Miche d'Ossun chez Aux délices Ossunois et Le Néné d'Ossun à l'Atelier Gourmand. Les bénéfices de ces ventes seront reversés à la fin du mois à l'association. Alors vous vous êtes laissé tenter par une Miche ou un Néné pour un dimanche midi d'Octobre ?

Bien entendu, les urnes de récoltes de dons sont également en place tout le mois chez les commerçants du village.

Et pour finir, la joyeuse troupe de bénévoles de l'association s'est vu proposé de tenir un stand lors du match du TPR contre Langon à Maurice Trélut : l'occasion de récolter des dons, sensibiliser à la cause et

faire connaître l'association !

Le bureau et les membres de l'association Ossun en Rose tient à remercier chaleureusement tous les donateurs, participants et acteurs bénévoles sans qui toutes ces belles actions ne pourraient être menées !

MERCI ET A L'ANNEE PROCHAINE !!!



## Ossun Bike & Run



*Quelques participants du groupe 2 de la sortie encadrée devant la porte d'entrée du parcours N°1 au départ du chemin des crêtes, à l'entrée du bois.*

L'association Ossun Bike & Run a œuvré pendant 2 années et vient d'ouvrir 3 circuits VTT dans le bois d'Ossun. Les tracés de ces monotraces se sont faits en étroite collaboration avec l'ONF qui gère le bois d'Ossun et avec l'accord de la municipalité. Au menu de ces 3 parcours, 2 boucles partent de la place du Foirail (panneau au centre de la place de la salle des Fêtes).

Les parcours N°2 et N°3 démarrent de cette porte et permettent un circuit de 16,5km avec 425m de dénivelé positif pour le parcours N°2 et un circuit de 17,4km avec 482m de dénivelé positif pour le parcours N°3. Un parcours N°1 un peu moins exigeant physiquement mais tout aussi ludique et agréable démarre au niveau du chemin des crêtes, à l'entrée du bois, avec 7,9km et 255m de dénivelé positif au programme de cette boucle.

Ces parcours sont très joueurs avec le terrain et très appréciés aussi bien des novices que des spécialistes.

Un grand merci à Fred qui a donné beaucoup de son temps pour ouvrir ces monotraces et a mené les démarches

pour établir les conventions avec l'ONF et la mairie. Un grand merci également à Bruno qui l'a bien aidé dans les choix et réalisations des tracés ainsi qu'aux bénévoles de l'association qui ont balisé ces parcours.

Pour fêter et faire découvrir ces sentiers VTT, l'association Ossun Bike and Run a organisé une randonnée VTT encadrée dans le cadre de la fête des conscrits d'Ossun, le 4 mai dernier avant le traditionnel apéritif organisé par les conscrits à la place du Muguet.

Il s'agissait de faire découvrir les nouveaux sentiers VTT balisés par l'association Ossun Bike and Run dans le bois communal lors d'une randonnée encadrée par groupes de niveaux avec des bénévoles de l'association à l'avant et à l'arrière des groupes.

Un premier groupe est parti à la découverte des circuits 1,2 et 3 avec un mélange des 3 parcours sur 33km pour 900m D+ pour les plus sportifs et les VTT à assistance électrique. Un deuxième groupe tout aussi vaillant et motivé a exploré les circuits 1 et 2 sur 18km et 500m de D+ avec une sélection des meilleures descentes du bois d'Ossun.

Cette randonnée ouverte aux 14 ans et plus a regroupé plus de cinquante amateurs de VTT qui se sont régalés sur les nouveaux sentiers VTT que vous pourrez trouver balisés lors de vos sorties.

Nous ne manquerons pas d'organiser prochainement une prochaine sortie découverte pour permettre au plus grand nombre de connaître les parcours.

Nous sommes fiers du travail accompli et allons tout faire pour maintenir ces parcours en l'état.

# MANIFESTATIONS

## Marché des artisans

C'est sous un beau soleil automnal que s'est déroulé, dimanche 29 septembre, le marché artisanal organisé par l'Association de Parents d'Élèves (APEL) de l'école Saint Joseph et le Comité des Fêtes d'Ossun.

Une collaboration réussie, à en juger par les sourires des visiteurs et l'ambiance conviviale qui a régné tout au long de la journée !

Plus d'une vingtaine d'artisans sont venus présenter et vendre le fruit de leurs savoir-faire variés : miel, bijoux, confitures, bougies, objets de décoration, pâtisseries, créations de couturières, fromages, et autres merveilles pour les yeux et les papilles.

Une restauration et une buvette étaient proposées sur

place par le Comité des Fêtes et l'APEL et, pour finir en beauté cette agréable journée, une tombola a permis à plusieurs chanceux de remporter des lots offerts par les exposants.

L'APEL Saint Joseph, très active, proposera une vente de sapins de Noël (Nordmann ou épicéa, tailles au choix), que vous pourrez commander chez les commerçants du village courant novembre. L'association proposera également un marché de Noël le 8 décembre à la salle des fêtes d'Ossun pour lequel nous vous attendons nombreux !



## Artisans - Commerces

### Bigorre Tous Services

Bigorre Tous Services (BTS) est une association Loi 1901 œuvrant depuis 1987 à l'initiative de monsieur Philippe Lassalle. Elle est agréée Atelier Chantier d'Insertion (ACI). Son objectif est l'insertion socioprofessionnelle de personnes en difficultés. B.T.S. compte 12 salariés permanents et accueille une centaine de personnes par an, salariés en Contrat à Durée Déterminée d'Insertion (CDDI). Durant leurs parcours, ces salariés en CDDI bénéficient d'un accompagnement personnalisé (mobilité, endettement, logement, santé, formation, emploi...) en vue de leur insertion socioprofessionnelle.

Le public est orienté par différents prescripteurs tels que : Pôle Emploi (tous publics) Conseil Départemental (public RSA) Mission Locale (public jeune de 18 à 25 ans) Cap Emploi (public handicapé) Auto prescriptions...

Bigorre Tous Services (BTS) est implanté sur 3 sites :  
- 2 sites sur la cité Solazur à Tarbes (administratif et accompagnement socio professionnel)- 1 site sur Ossun (ancienne usine Monpezat), accueil de l'ensemble des salariés et développement de nouvelles activités notamment dans le cadre de la mobilité.

Outre la redynamisation par la mise en situation dans le cadre d'un contrat de travail, l'accompagnement

consiste à la résolution des « freins » à l'insertion sociale et professionnelle par un encadrement technique et un accompagnement renforcé ainsi que la construction d'un projet professionnel via notamment un accompagnement socioprofessionnel individuel et collectif, des formations in situ et l'accès à des formations externes, notamment en termes de remise à niveau, et connaissances de base,- La découverte de plusieurs secteurs d'activité, qui permet au salarié d'être au contact de différents métiers.

Nos activités sont essentiellement réalisées pour le compte de bailleurs sociaux et de collectivités locales :

- Entretien d'espaces verts (tonte, taille de haies, ramassage de feuilles)
- Nettoyage de locaux (logements, parties communes d'immeubles, salles de sports, vestiaires, écoles...)
- Collecte d'encombrants (pieds d'immeubles, caves, logements, locaux communs)
- Autres activités (gestion d'archives, peinture, déménagement de bureaux...)

Bigorre Tous Services-

Tél : 05 62 51 10 05- Mail : bts65@sfr.fr

# Artisans - Commerces

## La Fringalerie : Une aventure familiale au cœur de la gastronomie locale

Créée il y a cinq ans, La Fringalerie est avant tout une entreprise familiale dirigée par Alexandra et sa mère Corinne, la chef cuisinière qui régale chaque jour ses clients.

L'histoire de La Fringalerie a commencé quelques mois avant l'émergence de la pandémie de COVID-19, un contexte qui n'a pas facilité les débuts de l'établissement. Si l'on avait pu prédire cette situation, peut-être aurions-nous hésité à nous lancer. Mais, comme on dit, petit à petit, l'oiseau fait son nid. Grâce à notre persévérance, nous avons aujourd'hui une équipe de cinq personnes et cinq distributeurs automatiques, réapprovisionnés quotidiennement à Louey, Juillan, Ossun et au sein de la société TARMAC.

Nous proposons une offre variée, incluant des plats cuisinés faits maison, élaborés principalement à partir de produits frais et de saison. Notre carte de snacking est également diversifiée, avec des burgers, frites, sandwiches chauds, tacos, salades, soupes et desserts. Afin de s'adapter à la saisonnalité des ingrédients, nous renouvelons régulièrement notre menu.

Nos clients peuvent nous retrouver au restaurant/snack tous les midis, du lundi au vendredi, de 11h30 à 13h30. Récemment, nous avons également installé un distributeur automatique devant notre établissement, permettant d'accéder à nos plats cuisinés, burgers et snacks 24 heures sur 24, 7 jours sur 7. Les

paiements s'effectuent uniquement par carte bancaire ou titre restaurant (CONECS).

Pour suivre nos actualités et découvrir nos offres, n'hésitez pas à consulter notre page Facebook "La Fringalerie" ou notre site internet [www.lafringalerie.fr](http://www.lafringalerie.fr)



### La Fringalerie

1, route de Lourdes, 65380 OSSUN  
06.43.43.94.09  
[contact@lafringalerie.fr](mailto:contact@lafringalerie.fr)



## Warzone motors



En avril 2023, notre commune a vu l'ouverture de Warzone Motors, avec aux manettes deux passionnés de deux-roues : Mickaël Marsollier et son oncle, Stéphane Ibos, tous deux diplômés de Triumph à quinze années d'écart ! Quelle que soit la marque de l'engin à bichonner, ce tandem de choc sait tout réparer, des grosses custom jusqu'aux vélos, en passant par des scooters, des quads, des side-cars, des 50 cc ou encore l'inimitable Peugeot 103 qui évoque des souvenirs de jeunesse à

beaucoup d'entre nous !

Une activité qui a démarré sur les chapeaux de roue puisque l'atelier, situé au 10 route de Lourdes, ne désemplit pas depuis son ouverture, les clients louant à la fois le professionnalisme et la sympathie de Mickaël et Stéphane, comme en témoignent les nombreux commentaires sur la page Facebook du garage.

Vous pouvez contacter Warzone Motors au 07 87 14 74 32.

# Tribune des élus de Ossun 2020

**Groupe OSSUN 2020** : Michel HOURNÉ – Stéphanie ARMAU – Christian FOURQUET – Carine DAVID.  
e-mail : ossun\_2020@laposte.net

Notre commune en proposant des zones d'accélération d'énergies renouvelables gigantesques est devenue le terrain de jeu des industriels du secteur de l'agrivoltaïque. Un projet est à l'étude sur la route de Lourdes. Il y a plus d'un an, une réunion privée s'est tenue en mairie avec l'industriel. Nous y avons dit qu'avant toute décision sur ce **projet agrivoltaïque**, on demandait des informations complètes, des études d'impacts ainsi qu'une enquête publique. Ce n'est pas le récit qui en est fait dans le dernier bulletin municipal où il est écrit que lors de cette réunion privée «... l'opposition n'était pas opposée à ce projet. **Donc lorsqu'on n'est pas opposé, on est favorable.** » ... la sentence paraît binaire et, disons-le poliment, assez simpliste. En l'absence de réponse à nos interrogations, on a exposé nos craintes dans la contribution écrite déposée lors de la consultation de la population et on a voté contre la création de cette zone en conseil municipal.

La majorité municipale, en délibérant favorablement à la création de cette zone agrivoltaïque, a ouvert la porte à son aménagement rapide. Il n'en fallait pas tant pour que la préfecture et le porteur de projet s'y engouffrent et étendent les 27 ha du projet initial pour couvrir **90 ha jusqu'aux portes du village**. Le motif invoqué est cocasse et serait même risible si les atteintes au paysage et les nuisances notamment visuelles n'étaient si graves : la protection du périmètre rapproché du captage de l'ancien puits d'alimentation en eau potable du village s'imposerait pour alimenter le futur hôpital !!! Par ce tour de passe-passe, l'eau contaminée qui n'était pas bonne pour les habitants d'Ossun deviendrait consommable par les malades !!!

Vos élus Ossun2020 ont effectivement voté **contre le budget de fonctionnement** mais pour une seule raison : le non-respect par le maire de ses obligations légales sur la consultation des entreprises et sur l'information du conseil municipal des décisions financières qu'il prend, et ce, dès les conseils municipaux qui suivent ses décisions. Nous avons développé le sujet dans notre tribune du bulletin précédent.

On ne s'est jamais opposé au **versement des salaires au personnel, aux services scolaires et périscolaires et aux achats pour la cantine**, donc on y serait favorables. Et bien oui, c'est vrai ... Pour **les subventions aux associations**, c'est différent. Il faut un vote spécifique du conseil municipal. Il était faux d'écrire, comme l'a fait la majorité municipale, qu'on s'est opposé à ces subventions. La question n'avait pas encore été traitée en conseil lors de la publication de leur tribune. Cela a été fait le 16 juillet et nous avons voté favorablement pour ces subventions, comme nous l'avions fait en 2023.

Mais le plus souvent, nous n'avons pas formulé d'opinion tout simplement parce qu'on ne nous a ni informé, ni consulté. On pourrait être pour ou contre, émettre des réserves, proposer des améliorations. On apprend certaines décisions comme vous en lisant le bulletin municipal ou le site internet de la mairie. 2 exemples parmi tant d'autres :

- Dans le dernier bulletin municipal, le maire indique qu'il a lancé un appel à projet pour une **politique cyclable** avec un schéma directeur des mobilités actives. Il ne nous en a jamais parlé ! La préfecture avait organisé une réunion intéressante à l'automne dernier à laquelle nous avons participé. On n'a jamais eu le compte rendu et aucune réunion d'exploitation n'a été organisée en notre présence. Bien dommage pour les ossunois car on est demandeur notamment de pistes cyclables sur les routes départementales qui sortent du village en vue de sécuriser et d'encourager l'usage du vélo.

- L'arrêté demandant aux habitants de nettoyer les trottoirs et caniveaux devant chez eux ressort des compétences du maire. Nous n'en contestons pas sa légalité. Cet appel « **aux pelles et balais, citoyens** » sera-t-il entendu ? Il n'a même pas été porté à la connaissance du Conseil municipal pour information et aucune réunion des commissions travaux, environnement ou autre ne s'est tenue pour évoquer le pourquoi de la malpropreté du village et proposer des solutions. Dès lors, cet arrêté était-il vraiment opportun à ce jour alors même que la commune n'entretient pas correctement des espaces communs qui ressortent de sa compétence (cimetière, rives du mardaing, places et parkings, bords de routes ...) ?

Notre appel pour finir : Bienvenue à la **Fringalerie**. À nous tous de faire vivre ce restaurant.

## Les 100 ans de M. Lassalle



Lassalle Alfred fêtait ses 100 ans entouré de sa famille.

# CALENDRIER

## NOVEMBRE 2024

**LUNDI 11**  
Armistice

**DIMANCHE 17**  
Loto comité des fêtes

**DIMANCHE 24**  
Loto BCO

**VENDREDI 29 - SAMEDI 30**  
Téléthon

## DECEMBRE 2024

**DIMANCHE 01**  
Téléthon

**DIMANCHE 08**  
Marché de Noël

**DIMANCHE 15**  
Loto du BCO

**VENDREDI 20**  
Noël St Joseph

## JANVIER 2025

**DIMANCHE 05**  
Loto USMAO

**DIMANCHE 12**  
Loto BCO

**SAMEDI 18**  
Bal gascon

**DIMANCHE 19**  
Loto BCO

**DIMANCHE 26**  
Galette des aînés

## FEVRIER 2025

**SAMEDI 01 – DIMANCHE 02**  
Fête St Blaise - Conscrits

**DIMANCHE 16**  
Loto de la pétanque

## MARS 2025

**MARDI 04**  
Carnaval école St Jo

**VENDREDI 07**  
Boum école Paul Guth

**SAMEDI 08**  
Carnaval des Vaillants

**VENDREDI 14**  
St Patroc

**DIMANCHE 16**  
Loto USMAO

**DIMANCHE 23**  
Loto BCO

## État civil

### DÉCÈS

Martine POULAIN née SENGES	28 mai 2024
Agnès BAGET née BEJOTTES	08 juillet 2024
Jean-Louis GOURRET	15 juillet 2024
Serge GREMILLON	15 août 2024

### MARIAGES

Nathalie AVICE et Sébastien PRUVOST	24 août 2024
Laurie FARGEAS et Thierry LANSALOT	31 août 2024
Marion LAULHERET et Sébastien AZNAR	14 septembre 2024
Maeva FONTAS et José DONADO	12 octobre 2024

### NAISSANCES

Nina SARRES	18 mars 2024
Ana CARRENO-REGIS	02 mai 2024
Loan BOURGUETOU	18 mai 2024
Arthur CASSOU	25 juillet 2024
Annaëlle FORT	02 septembre 2024

14 naissances ont été recensées sur la commune depuis le 1<sup>er</sup> janvier 2024.  
Si vous souhaitez que la naissance de votre enfant soit publiée sur le bulletin municipal,  
merci de donner l'autorisation de communication par mail à [accueil.mairie@ossun.fr](mailto:accueil.mairie@ossun.fr)